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«ФЕДЕРАЦИЯ СПОРТИВНОГО ОРИЕНТИРОВАНИЯ 

СТАВРОПОЛЬСКОГО КРАЯ» 
 

ПРОТОКОЛ 

ЗАСЕДАНИЯ ПРЕЗИДИУМА 

 

Железноводск        23 сентября 2017 г. 

 
Участвовали в работе заседания Президиума ФСО Ставропольского края:  

Президент ФСО Ставропольского края – Д. А. Харченко 

Ответственный секретарь ФСО Ставропольского края – В. Э. Князева  

Члены Президиума ФСО Ставропольского края –, А. В. Баринов, В. Г, 

Заборский, С. Г. Супрунов, представитель от г. Ставрополь Левченко А. И. 

 

Председательствующий на заседании: Д. А. Харченко  

Секретарь заседания: В. Э. Князева  

 

Состав президиума 7 человек, на заседании присутствует 6 человек, в соответствии 

с Уставом ФСО Ставропольского края Президиум правомочен принимать решения. 

Решения принимаются большинством голосов от числа присутствующих членов 

Президиума. 

 

Об утверждении «Повестки дня». 

Слушали: Харченко Д. А. представил проект повестки дня. 

Предложений по дополнениям в повестку дня (Разное) не поступало. 

Голосование: «за» – 6, «против» – нет, «воздержался» – нет. 

Принятое решение: Утвердить повестку дня заседания Президиума ФСО 

Ставропольского края 23.09.2017. 

1. Мероприятия календаря 2017 октябрь-декабрь 

2. Проект календаря 2018 

3. О-весна'18 

4. Итоги выступления сборной ФСО СК 

5. Ремонт в штабе 

6. Конференция 

7. Разное. 

 
По вопросу 1. Мероприятия Календаря 2017 октябрь-декабрь; 
Слушали: Д. А. Харченко сообщил, что в оставшийся период в соответствии с 

календарем необходимо провести следующие мероприятия: 5-7 октября Первенство 

края "Золотая осень", 15 октября Финал "Кавминводской параллели", 20-22 октября 

Кубок Ставропольского края, 5 ноября Чемпионат и Первсенство края, 24 декабря 

соревнования на призы "Деда Мороза". Подготовка ко всем соревнованиям ведется в 

соответствии с планами. 

По вопросу проведения соревнований на призы "Деда Мороза" было предложено 

утвердить местом проведение озеро 30 лет Победы в г. Железноводск. 

Голосование: «за» – 6, «против» – нет, «воздержался» – нет. 

Постановили:  



1.1. Утвердить место проведения соревнований на призы "Деда Мороза" озеро 30 

лет Победы в г. Железноводск. 

 
По вопросу 2. Проект Календаря 2018; 
Слушали: Д. А. Харченко сообщил, что необходимо приступить к формированию 

Календаря спортивных мероприятий ФСО СК на 2018 год. Предложил поручить 

Князевой В. Э. начать формировать Календарь ФСО СК на 2018 год. 

Голосование: «за» – 6, «против» – нет, «воздержался» – нет. 

Постановили:  
2.1 Поручить Князевой В. Э. формирование Календаря ФСО СК на 2018 год. 

 
По вопросу 3. О-Весна 2018; 
Слушали: Харченко Д. А. сообщил что в период с 15 марта по 07 апреля на 

территории КМВ в соответствии с проектом Календаря пройдет несколько 

соревнований: этап Кубка Парков, этап "Кавминводской параллели", Кубок края 

"Весенний гандикап", Всероссийские соревнования "Памяти топографа Пастухова", 

Кубок России и Всероссийские соревнования а так же в этот период пройдет 

традиционный УТС. 

Постановили:  
3.1 Принять к сведению информацию о мероприятиях в рамках О-Весны. 

 
По вопросу 4. Итоги выступления сборной ФСО СК ; 
Слушали: В. Г. Заборский сообщил, что за период с 31 марта по 31 августа сборная 

ФСО СК приняла участие во Всероссийских соревнованиях "Памяти топографа 

Пастухова", г. Железноводск, Чемпионате и Первенстве Южного и Северо-

Кавказского федеральных округов, г. Майкоп, Республика Адыгея, Чемпионат и 

Первенство Южного и Северо-Кавказского Федеральных округов, г. Железноводск, 

Всероссийских соревнований, г. Тамбов. Результаты выступления сборной 

удовлетворительные. 

Голосование: «за» – 6, «против» – нет, «воздержался» – нет. 

Постановили:  
4.1  Признать выступление сборной удовлетворительными. 

 
По вопросу 5. Ремонт в штабе по адресу ул. Ленина, 58; 
Слушали: Д. А. Харченко сообщил, что в новом помещении по адресу ул. Ленина, 

58 начался ремонт силами членов ФСО СК 

Голосование: «за» – 6, «против» – нет, «воздержался» – нет. 

Постановили:  
5.1 Принять к сведению информации о ремонте. 

 

По вопросу 6. Проведение Конференции; 
Слушали: Д. А. Харченко сообщил, что Конференция ФСОР перенесена на апрель, 

это обуславливается необходимостью получения отчетов за предыдущий период, 

что невозможно в декабре. 

Предложил перенести Конференцию ФСО СК на конец февраля. 

Голосование: «за» – 6, «против» – нет, «воздержался» – нет. 

Постановили:  
6.1 Перенести отчетную Конференцию ФСО СК на конец февраля. 

 



 

По вопросу 7. Разное; 
Поступило предложение обсудить прохождение Физкультурного диспансера 
Физкультурный диспансер; 
Слушали: Д. А. Харченко сообщил, что без обследования в диспансере спортсмены 

не будут допущены к официальным всероссийским и межрегиональным 

соревнованиям. Спортсмены г. Ставрополя два раза в год проходят обследования в 

городском физкультурном диспансере. Для спортсменов проживающих на 

Кавказских Минеральных Водах предложено проходить обследования в г. 

Кисловодске, для этого необходимо всем спортсменам самостоятельно пройти 

необходимых врачей. В дальнейшем тренера клубов самостоятельно могут пройти 

дополнительные обследования в физкультурном диспансере г. Кисловодска, вместе 

со спортсменами. Для удобства было предложено составить письмо к родителям в 

котором описываются все условия прохождения диспансера а также список 

необходимых врачей. 

Голосование: «за» – 6, «против» – нет, «воздержался» – нет. 

Постановили:  
7.1 Поручить Князевой В. Э. составить письмо о диспансере и опубликовать на 

информационных порталах ФСО СК 

 

 

Президент Федерации                                                                   Д. А. Харченко 

спортивного ориентирования  

Ставропольского края  

 

 

Ответственный секретарь Федерации 

спортивного ориентирования  

Ставропольского края                 В. Э. Князева 

 


